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Niederschrift 
 

Wolmirstedt, den 19.11.2019 
 
der ordentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Mose – Öffentlicher Teil 
 
Ort:  Feuerwehrgerätehaus Mose, Am Darrweg 1 
Tag:  Dienstag, 12.11.2019 
Zeit:  18:10 Uhr bis 19:30 Uhr 
 
 
Teilnehmer/innen 
 
Ortsbürgermeister 
 
Marco Röhrmann  
 
Mitglieder 
 
Sylva Heiland  
Thomas Nagel  
 
von der Verwaltung 
 
Stefanie Soe  
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil 
 

TOP 1     Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister, Feststellung der ordnungsge-
mäßen Ladung sowie Bestätigung der Tagesordnung  

TOP 2     Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift der ordentlichen Sitzung des 
Ortschaftsrates Mose vom 02.09.2019  

TOP 3     Einwohnerfragestunde  

TOP 4     Geschäftsordnung in der Ortschaft Mose 
044/2019-2024 

TOP 5     Beschluss über die Stellungnahme zur Neuverordnung über das Landschafts-
schutzgebiet "Lindhorst-Ramstedter Forst" 
075/2019-2024 

TOP 6     Verwendung Mehrerträge aus der Gewinnausschüttung der Stadtwerke Wolmirstedt 
GmbH  

TOP 7     Mitteilung der Verwaltung  

TOP 8     Mitteilungen des Ortsbürgermeisters  

TOP 9     Anfragen und Anregungen  
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Öffentlicher Teil 
 

TOP 10     Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

TOP 11     Schließung der Sitzung  

 
 
Öffentlicher Teil 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister, Feststellung der ord-

nungsgemäßen Ladung sowie Bestätigung der Tagesordnung  

 
Herr Röhrmann eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie Anwesen-
heit mit 3 abstimmungsberechtigten Mitgliedern fest.  
 
Der vorliegenden Tagesordnung wird mit 3 Stimmen dafür zugestimmt.  
 
 
TOP 2 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift der ordentlichen Sit-

zung des Ortschaftsrates Mose vom 02.09.2019  

 
Herr Röhrmann teilt mit, dass in TOP 7 in der Niederschrift des Ortschaftsrates Mose sein 
gestellter Antrag ordnungsgemäß übernommen wurde, allerdings in der Sitzung des Stadtra-
tes nicht. 
 
Dem öffentlichen Teil der Niederschrift der ordentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Mose 
vom 02.09.2019 wird mit 3 Stimmen dafür zugestimmt.  
 
 
TOP 3 Einwohnerfragestunde  

 
./.  
 
 
TOP 4 Geschäftsordnung in der Ortschaft Mose 

044/2019-2024 

 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 3 Beschluss: 
 
Der Ortschaftsrat Mose beschließt bei Regelungen in Verfah-
rensangelegenheiten und zur inneren Organisation die Ge-
schäftsordnung des Stadtrates und seiner Ausschüsse der 
Stadt Wolmirstedt anzuwenden. 

  

Nein: / 

Enthaltung: / 

  

 
 
TOP 5 Beschluss über die Stellungnahme zur Neuverordnung über das Landschafts-

schutzgebiet "Lindhorst-Ramstedter Forst" 
075/2019-2024 

 
Die Mitglieder beraten ausführlich diese Beschlussvorlage.   
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Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 3 Beschluss: 
 
Der Stadtrat der Stadt Wolmirstedt beschließt die Stellung-
nahme der Stadt Wolmirstedt zur Neuverordnung über das 
Landschaftsschutzgebiet "Lindhorst-Ramstedter Forst" in der 
vorliegenden Fassung. 
  

Nein: / 

Enthaltung: / 

  

 
 
TOP 6 Verwendung Mehrerträge aus der Gewinnausschüttung der Stadtwerke Wol-

mirstedt GmbH 
  

 
Herr Röhrmann informiert hierzu über den weiterführenden Antrag von Frau Wolff aus der 
Sitzung des Stadtrates vom 17.10.2019.  
 
Er schlägt vor, dass die Verwaltung beauftragt wird, zu recherchieren, ob für Mose ein Orts-
wappen im Archiv zu finden ist. In den 90er Jahren, bevor Mose eingemeindet wurde, gab es 
bereits ein Ortswappen. Dieses ist auf der Seite der Freiwilligen Feuerwehr Mose noch zu 
finden.  
 
Weiter spricht sich der Ortschaftsrat dafür aus, dass einen Teil des Geldes für das Ortswap-
pen verwendet wird. Dabei wurde das mögliche Design diskutiert und sich für das alte Wap-
pen entschieden, welches somit lediglich heraldisch „sauber“ sein müsste. Zusätzlich lag ein 
Angebot vor, das alte Wappen heraldisch „sauber“ zu gestalten und in die entsprechende 
Wappenrollen eintragen zu lassen. Der Ortschaftsrat hat sich weiter dafür ausgesprochen,  
die Verwaltung darum zu bitten im Archiv nach alten Dokumenten zu suchen. Da der Ort-
schaftsrat keinesfalls vor hat das im Alleingang, sondern zusammen mit der Verwaltung und 
der Bürgermeisterin zu realisieren. Parallel kann dadurch eventuell Geld eingespart und so-
mit für andere Zwecke verwendet werden. 
 
Auftrag an die Verwaltung: Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob das Ortswappen 

von Mose in den Archivakten noch auffindbar ist.  
 

Anm. d. Verw.: Diese Angelegenheit bedarf weiter Prüfungen und wird, sobald ei-
ne Rückäußerung des Landesarchivs vorliegt, beantwortet.  

 
 
TOP 7 Mitteilung der Verwaltung  

 
./.  
 
 
TOP 8 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters  

 
Herr Röhrmann informiert über folgende Themen:  
 

1. Frau Tholotowsky wird ihm einige Kontaktdaten zur Verfügung stellen, damit sich 
darüber informiert werden kann, wie andere Vereine Veranstaltungen versicherungs-
technisch regeln.  

2. Der Antrag, den Standort für den Converter zu ändern, wurde mit in die Stellungnah-
me der Stadt aufgenommen. 
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3. Der Termin mit den Jugendlichen für den Jugendclub wird Ende Januar stattfinden.  
4. Soll es die Veranstaltung „Mose putzt sich“ wieder geben?: Die Mitglieder des Ort-

schaftsrates sprechen sich dafür aus.  
5. Das Teichfest wird es nächstes Jahr auf Grund der Sanierung nicht geben. Es ist 

stattdessen ein Backofenbreite-Fest geplant. 
 
 
TOP 9 Anfragen und Anregungen  

 
Herr Röhrmann: 
 
Bis wann müssen die Planungen für den Veranstaltungskalender eingereicht werden? 
 
 Anm. d. Verw.: geplanter Abgabetermin ist der 30.11.2019. 
 
Herr Nagel: 
 
Warum findet am 25.11.2019 schon wieder eine Baumschau statt. Im Juni gab es erst eine.  
 

Anm. d. Verw.:  Im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht für Straßenbäume 
ist es lt. FFL Baumkontrollrichtlinie notwendig, die Bäume 2 x 
im Jahr einer Sichtkontrolle zu unterziehen. Die Bäume werden 
so im belaubten und im unbelaubten Zustand kontrolliert. Im 
unbelaubten Zustand können z.B. Schäden im oberen Stamm-
bereich besser gesehen werden.  

 
Frau Heiland: 
 
Wie ist der aktuelle Stand zur Teichsanierung? 
 

Anm. d. Verw.: Die Fachdienstleiterin Bau und Liegenschaften hat Herrn 
Röhrmann mit E-Mail vom 13.11.2019 mitgeteilt, dass es hierzu 
momentan keinen neuen Stand gibt; die Submission ist am 
15.11.2019.  

 
Herr Röhrmann schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 19.17 Uhr.  
 
 
TOP 10 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

 
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.  
 
 
TOP 11 Schließung der Sitzung  

 
Herr Röhrmann schließt die Sitzung um 19.29 Uhr.  
 
angefertigt       für die Richtigkeit 
 
 
 
N. Heynemann      M. Röhrmann 
Sachbearbeiterin      Ortsbürgermeister 
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